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Die wunderschöne Stadt Wien


Wien ist die Hauptstadt von Österreich. Die in Österreich gesprochene Sprache ist 
Deutsch, aber in Wien gibt es einen spezifischen Dialekt, Wienerisch. Etwa ein Fünftel der 
Österreichische Bevölkerung lebt in Wien. Wien ist die Weinhauptstadt der Welt, da es 
über 1.700 Hektar Weinberge und 320 Winzer beheimatet und einen bei Touristen und 
Einheimischen beliebten Weinwanderweg hat.


Wien wird auch die Musikhauptstadt der Welt genannt, da 4 der Top 10 Komponisten der 
Geschichte zwischen 1750 und 1825 in Wien gearbeitet haben. Wolfgang Amadeus 
Mozart, Ludwig van Beethoven, Joseph Haydn und Johann Strauss haben alle in Wien 
gearbeitet.


Die Geschichte Wiens war jedoch nicht immer eine glückliche. Nach dem Zweiten 
Weltkrieg wurde es gevierteilt und war von den USA, Frankreich, Großbritannien und der 
Sowjetunion besetzt. Dies endete im Jahr 1955.


Wien ist auch die Heimat des ältesten noch funktionierenden Riesenrads der Welt, das 
1897 gebaut wurde und sich im Wurstelprater Freizeitpark befindet. Es ist auch die 
Heimat von Schloss Schönbrunn, die über 1,440 Zimmer hat und wurde gewählt, um die 
beste Stadt zu leben in der Welt zu sein.


Questions


1. What does the text say about the languages spoken on Vienna? (2)

2. What is said about the population? (1)

3. What is said about wine made in Austria? (2)

4. What is said about music? (3)

5. What part of Vienna’s history is mentioned? (2)

6. What attractions are in Vienna? (3)

7. What is said about living in Vienna? (1)


Total: 14 marks 


The Answer Scheme is on the following page. 
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Answer Scheme


Question Answer Mark

1 The language spoken in Austria is German // In Vienna there is a specific dialect of 
German called Viennese

2

2 About a fifth of the Austrian population lives in Vienna 1

3 Vienna is the wine capital of the world // it is some to over 1,700 hectares of 

vineyards // Vienna has 320 winemakers // it has a wine walking trail which is 
popular with both tourist and locals

2

4 Vienna is also called the music capital of the world // This is because four of the top 

ten composers throughout history worked in Vienna between 1750 and 1825 // 
Wolfgang Amadeus Mozart, Ludwig van Beethoven, Joseph Haydn and Johann 
Strauss all worked in Vienna

3

5 After WWII Vienna was divided into quarters // and occupied by the USA, France, 
Great Britain and the Soviet Union

2

6 Vienna is also home to the world’s oldest working Ferris wheel // built in 1897 and 

located in Wurstelprater amusement park // it is also home to Schönbrunn Palace

3

7 Vienna was voted the best city to live in, in the world 1

Total 14
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